
INFORMAÇÕES do Executivo sobre o plantio de espécies nativas e úteis à avifauna na
arborização urbana que atraem abelhas. 

 CONSIDERANDO  que  as  abelhas  são  fundamentais  para  a
sobrevivência de muitas espécies de plantas, para o aumento da produtividade agrícola e o
sustento de aves e mamíferos, que se alimentam de frutas e sementes em todo o mundo e
que sem elas, a vegetação seria completamente reduzida;

  CONSIDERANDO que cerca de 80% das plantas se reproduzem
por  meio  da  polinização  e  que,  assim sendo,  as  abelhas  dão  sua  contribuição  para  a
economia produzindo,  além do mel,  produtos como cera,  própolis  e pólen apícola,  bem
como,  são  responsáveis  pela  produção  de  aproximadamente  dois  terços  de  alimentos
ingeridos;

 CONSIDERANDO  ainda,  que  as  abelhas  são  essenciais  para  a
proteção ambiental, entretanto, em razão da poluição e da perda da biodiversidade,  elas
estão cada vez menos comum, principalmente nas áreas urbanas,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1)  Existe  algum estudo  de  plantio  de  espécies  nativas  e  úteis  à
avifauna que atraem abelhas na arborização urbana? Em caso positivo, qual?

2)  E onde deve ser feito o plantio de novas árvores?
3) Em caso negativo, o que poderia ser feito para que tenha essa

política na cidade?
4)  É  realizado  algum  mapeamento  das  árvores  mais  antigas  na

cidade? Caso positivo, como é realizado o acompanhamento? 

Sala das Sessões, em 30 de agosto de 2022.

FAOUAZ TAHA 

/rjs


		2022-08-24T16:22:13+0000




